

Le CCAS, au cœur de la solidarité avec nos aînés

À Saint-Pierre-des-Corps, le Centre Communal d’Action Sociale agit chaque jour aux côtés de celles et ceux qui ont besoin de soutien. Service de proximité et d’humanité, il accompagne particulièrement nos aînés pour préserver leur autonomie et leur place dans la vie locale. Beaucoup souhaitent continuer à vivre chez eux, mais les déplacements deviennent parfois difficiles. Pour y remédier, le CCAS lance en 2025 un service de transport solidaire : un minibus de neuf places facilitera la mobilité des personnes âgées et fragilisées, leur permettant de participer à la vie collective.

Ce projet, inscrit au budget 2025 du CCAS, représente 25 000 € d’investissement et 2 500 € de frais annuels. Il mobilisera un conducteur-accompagnateur et un demi-poste administratif chargé du suivi et de la communication.

Au-delà de cette nouveauté, le CCAS poursuit ses missions : portage de repas, aide à domicile, accompagnement administratif, résidence autonomie « La Diablerie » ou Forum seniors. Autant d’actions pour que chacun puisse vieillir dignement, entouré et acteur de sa ville

Novembre 2025